

Mot de la direction

Bonjour chers parents,

Alors que l'automne s'installe doucement avec ses couleurs éclatantes et son air frais, je tiens à vous adresser quelques mots en ce début d'octobre.

C'est avec beaucoup de plaisir que j'ai intégré la belle école de la Montée le 15 septembre dernier. Depuis mon arrivée, j'ai eu la chance de commencer à découvrir les enfants, de rencontrer une équipe-école passionnée et dévouée, ainsi que des parents engagés et bienveillants. L'accueil que j'ai reçu témoigne de la richesse humaine qui habite notre milieu.

L'automne est une saison propice aux nouveaux départs et aux découvertes, et je suis enthousiaste à l'idée de cheminer avec vous tout au long de cette belle année scolaire.

Au plaisir de vous croiser dans les prochaines semaines !

Effets scolaires | Factures

Certains parents n'ont pas encore acquitté la facture pour les frais scolaires. Vous devez la récupérer sur Mozaik portail parents. Vous avez jusqu'au 10 octobre pour payer la facture. Après cette date, le tout sera acheminé au CSSD pour recouvrement.

Cross-Country

L'activité de Cross-Country s'est déroulée le 3 octobre dernier à Papineauville. Merci aux enseignants d'éducation physique ainsi qu'aux membres du personnel et bénévoles qui ont accompagné nos élèves.

Première communication

Vous recevrez la première communication le 10 octobre prochain. Si vous avez des questions, n'hésitez pas à communiquer avec l'enseignant(e) de votre enfant. Il est à noter que la première étape prend fin le 31 octobre et que le premier bulletin sera disponible sur le portail le 14 novembre.

Température

La température fluctue. Veuillez s'il vous plaît veiller à ce que votre enfant porte les vêtements adéquats et qu'il ait du linge de rechange.

Promesse des brigadiers

La promesse des brigadiers s'est déroulée le 22 septembre dernier. Nous sommes très fiers d'eux. Ils donnent de leur temps bénévolement pour assurer la sécurité de tous.

Merci d'en discuter avec votre enfant : bien les écouter et les respecter est essentiel.
Petit rappel : les marcheurs doivent utiliser les corridors scolaires

Transport scolaire

Pour recevoir rapidement l'information en cas de retard, inscrivez-vous aux « Alertes texto ».

Journées de la culture

Dans le cadre des journées de la culture, nous nous sommes rassemblés dans la cour d'école le 29 septembre dernier. Les élèves ont interprété la chanson « Haut les choëurs ! ». Le tout fut orchestré par Mme Boivin, enseignante en musique. Merci, Mme Boivin pour votre excellent travail. Merci à nos élèves pour leur belle participation. Pour l'occasion, une pomme a été offerte à chaque élève.

Congé de l'Action de grâce

Veuillez prendre note que le 13 octobre sera une journée de congé pour les élèves et le personnel.

Pratique d'incendie

Notre pratique d'incendie s'est déroulée le 25 septembre dernier. Le tout s'est très bien déroulé.

Barème de correspondance

Vous trouverez en pièce jointe à ce présent courriel le barème de correspondance utilisé par les enseignants pour évaluer le cheminement de votre enfant.

Oasis

Nous demandons aux parents de ne pas aller dans l'Oasis lorsqu'ils viennent reconduire ou chercher leur enfant. C'est une question de sécurité.

Rappel stationnement et circulation

Soyez vigilants lors des entrées et sorties. Respectez les règles de sécurité routière. Nous vous rappelons que les enfants ne doivent pas circuler dans le stationnement.

Organisme de participation de parents (OPP)

Le 26 septembre dernier, l'OPP a lancé l'année en beauté avec sa première activité : un ciné-parc qui a rassemblé familles et amis dans la cour d'école. Merci de votre participation et grand nombre ! La prochaine activité aura lieu le 14 novembre avec notre soirée jeux de société. Venez découvrir de nouveaux jeux en famille et trouver des idées cadeaux pour Noël !



Bienveillance – Entraide - Communication



Marie-Michèle Lalonde
Directrice

Julie Morin
Directrice adjointe